



La **UNE**

Au service de la Population

LUNDI 20 FÉVRIER 2023



www.rivieradulevant.fr



MATAMBA



SAINT-MALO, 2022



SAINT-MALO, 2022



LE MOULE, 2023

On ne présente plus ce groupe carnavalesque mythique de Grande-Terre et plus précisément de Saint-François. Association culturelle depuis 1982, **Matamba** est née d'une bande d'amis originaires de la commune. Aujourd'hui, la notoriété du groupe n'est plus à prouver et s'accroît désormais au-delà même du territoire guadeloupéen. Fort d'un palmarès élogieux acquis par le travail acharné et le goût de la perfection, **Matamba** continue à conquérir son public par **ses représentations aussi bien en Guadeloupe qu'à l'extérieur du territoire**. Les nombreux prix remportés lors des différents concours sont considérables. Les costumes, la musique reconnaissable parmi d'autres et la hauteur de la prestation dans son ensemble font de ce groupe une référence sur le territoire. Une fois le carnaval arrivé, le résultat y est : une représentation spectaculaire, rendue possible grâce au travail acharné des bénévoles. On vous donne rendez-vous ce lundi 20 février dans les rues de Saint-François à **La Grande Parade Nocturne édition 2023**, pour découvrir la prestation de **Matamba** !